
 

 

７月５日(金)に第１回学校評議員会を開催しました。授業参観と校舎見学に

より学校の様子を見ていただき、その後、図書室にて学校側から現状等を報告

しました。学校評議員の皆様から貴重なご意見やご感想をいただきました。 

 

  

 


